



Hier flüchteten die Räuber in den Wald.

Foto: Max Scherer

## Zwei Räuber plünderten Raika Terfens

**TERFENS.** – Zwei bewaffnete, maskierte und auffallend junge Burschen überfielen am Montag um etwa 16.40 Uhr die Raiffeisenfiliale in Terfens. Während der eine der Täter mit der Waffe die Kassierin und einen Bankkunden in Schach hielt, übersprang der zweite, ebenfalls bewaffnet, den Tresor und raubte aus den Geldfächern rund 100.000 Schilling. Die Räuber flüchteten dann im Wald in Richtung Umiberg-Gnadenwald.

Die beiden Burschen waren bereits gegen 13 Uhr im Bereich der sogenannten Ungerschmiede in

Terfens unmaskiert gesehen worden. Beide sind 17 bis 20 Jahre alt. Der eine 168 bis 170 Zentimeter

groß, untersetzt, hat volles Gesicht, kurzes, mittelblondes Haar und trug ein blaues Hemd und eine helle Hose. Der zweite war 173 bis 175 Zentimeter groß, mittelstark, hat mittelblondes, glattes Haar und war mit einem hellbraunem Hemd und vermutlich ebenfalls heller Hose bekleidet.

Zur Tatzeit und auf der Flucht trug der kleinere Bursche ein olivgrünes Blouson, helle Hose und hatte eine rote Strickmütze mit Sehschlitz über das Gesicht gezogen, der größere war zu dieser Zeit mit einem Blue-Jeans-Anzug, beigem Leibchen mit rundem Halsausschnitt bekleidet und mit einer schwarzen Strickmütze mit Sehschlitz maskiert.

Die Räuber sprachen Unterinntaler Dialekt. Bei den Waffen handelt es sich um zwei kleine Pistolen, möglicherweise Spielzeugpistolen. Für Hinweise, die zur Ergreifung der Täter führen, wurde eine Belohnung von 10.000 Schilling ausgesetzt.